

# KASAKA NEWS

笠岡工業高校  
情報新聞

No.008  
2021.12.1

## 僕は大丈夫！と思わずに…

### 経験豊富な人の言葉に耳を傾けよう

もうすぐ2学期も終わりです。もうすぐ期末考査もあるので、しっかり勉強を頑張ってください。そうそう先生方から成績についてアドバイスをもらっている人が、けっこういるのではないのでしょうか。「僕は大丈夫」なんて安易に考えず、アドバイスを活かして取り組んで下さいね。**人は意外に自分の事が見えなかったり、甘く考えがちです。**本当にヤバイ状態になって、初めてアドバイスのありがたさや自分の愚かさを実感します。しかし、それでは取り返しがつきません。だから、経験が豊富な人のアドバイスを、しっかり聞いて取り組むことが大切です。いい結果を出して、気持ちよく新年を迎えましょう。

## 超短縮で笠工祭が開催されました♪

11月19日(金)笠工祭が開催されました。昨年は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止となりましたが、今年は無事開催できました。お客さんもなく超短縮開催のため盛り上がりをお心配しましたが、さすが工業高校生です。準備から本番まで、みんなで盛り上がっていたので安心しました。新型コロナウイルス感染症のため、**笠工の伝統である笠工祭までもが縮小していくことを心配していましたが、みんなの活躍で伝統は守られたようです。**授業だけでは、ものづくりの本当の面白さや達成感は得られにくいです。みんなと協力して、日ごろ学んできた知識や技術を活かして作品を作ることが笠工祭の醍醐味です。来年こそは一般公開をして保護者や地域の方など多くの人たちに、みんなの作品を見てもらいたいですね。そのためにも、授業をしっかり受けて知識や技術を磨いてください。笠工祭お疲れさまでした♪

## 笠工テク/工房は頑張っています

先日、電子機械科の笠工テクノ工房は富岡幼稚園にグラウンド整地用のトンボと竹馬収納台を寄贈しました。また、笠岡東中学校ではアルコールスタンドの寄贈と生徒機の修理を行っています。他科もそろそろ活動の終盤になってきているようです。2年生のみなさんも来年は笠工テクノ工房で、地域に貢献しながら学習活動を行っていきましょう。詳細は3学期の課題研究発表会で聞いて下さいね。



電気情報科の笠工テクノ工房が富岡保育園にイルミネーションを設置

### 例年との変更点

1. 一般公開中止
2. 舞台発表は  
動画で放送
3. 模擬店なし
4. 午前中だけの開催

